



とまこまいの  
夏を彩る  
涼しいと言われる  
このまちも  
この日ばかりは  
熱くなる



# ひろば

## とまこまい日記

「まちのいいとこ」や「出来事」、たくさんお伝えします！



### 第7回 全国高等学校選抜 アイスホッケー大会

今回で7回目となる『氷上の甲子園』が8月3日(金)～8日(水)に白鳥アリーナなど市内スケートリンクで開催されました。地元から参加した東高等学校、工業高等学校、駒澤大学付属苫小牧高等学校を含む、全国から選抜された28チームは、ここ苫小牧を舞台に熱い闘いを繰り広げました。第7回大会は駒大苫小牧が惜しくも5連覇を逃し、白樺学園高等学校の初優勝となりました。

### 笑顔ひろがるアートの祭典

7月27日(金)～29日(日)の日程で、苫小牧の文化発信拠点である文化公園を中心に、文化公園アートフェスティバルが開催されました。3日とも天候に恵まれ、詰め掛けた多くの市民は多彩なジャンルのアートに触れ合い、今回のテーマ「アートでつながる 市民の笑顔」のとおり、子どもから大人までが一緒に笑顔で楽しんでいました。

※写真は29日(日)の切り紙パフォーマンス